



Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs

[Home](#) [Beiträge](#) ▾ [Funktionäre](#) [Statuten](#) [Mitgliedschaft](#) [Impressum](#) [Datenschutz](#) ▾

Neueröffnung der Polizeiinspektion Gablitz

18. Oktober 2007



Innenminister Günther Platter kam persönlich, um die neu errichtete Dienststelle an die Mannschaft und deren Chefin Abtlnsp Irene SCHRÖPFER, der einzigen Inspektionskommandantin von Niederösterreich, zu übergeben.

Bezirkspolizeikommandant Oberstleutnant Herbert DONABAUM konnte weitere zahlreiche Ehrengäste begrüßen. Unter ihnen Landesrätin Mag. Johanna MIKL-LEITNER in Vertretung von Landeshauptmann Dr. Erwin PRÖLL, Innenminister a.D. und Bürgermeister der Nachbarstadt Purkersdorf Mag. Karl SCHLÖGL, Sicherheitsdirektor Hofrat Dr. Franz PRUCHER und Landespolizeikommandant Generalmajor Mag. Arthur REIS sowie den Bürgermeister von Gablitz Andreas JELINEK.

Die modernst ausgestattete Dienststelle ist im neuen Gebäude der Raiffeisenbank Wienerwald untergebracht und alle waren sich einig, dass es für die Sicherheit einer Bank nicht gerade ein Nachteil sein kann, wenn sie sozusagen direkt von der Polizei behütet wird. Abschließend segneten Exekutivseelsorger Mag. Martin MÜLLER und der Pfarrer von Gablitz Mag. Dr. Mwabilayi Laurent LUPENZU-NDOMBI die neue Unterkunft.

Quelle: Landespolizeikommando Niederösterreich

Fotos: Landespolizeikommando Niederösterreich



(c) 2024 - Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive
Niederösterreichs